

## JR江津駅様でクリスマスツリーの設置をしました

11月24日（金）に建築・電気科3年生のデジファブ班と電ボラ班が江津駅様でクリスマスツリーの設置を行いました。このクリスマスツリーは江津市保育所連合保護者会様からのご依頼とJR江津駅様のご協力で12月1日（金）～26日（火）の間、江津駅様の待合室に設置します。

江津市内11園分のクリスマスツリーはデジファブ技術を用いて合板で制作してあります。また、各園の園児の皆さんが制作したオーナメントや地域の皆様からいただいた飛沫防止アクリルをリサイクルして制作したオーナメントが飾られています。また、ツリーや待合室の天井には沢山のLEDを飾ってあります。更に、ツリーとツリーの間をおもちゃの瑞風号が走行しています。

24日（金）は「里山子ども園わたぼうし」の園児の皆さんがオーナメントを飾りに来てくれました。また、「めぐみ保育園」と「うさぎ山こども園」の園児の皆さんのとてもかわいいオーナメントも既に飾られています。今後、12月1日までに、全ての園のオーナメントが飾られる予定です。期間中、ぜひ、見に来てください。

12月1日（金）は18時から点灯式を実施する予定です。また、同日にテレビ生中継もある予定です。



わたぼうしのおともだち



可愛いオーナメントがたくさん



瑞風も走ります

Instagramには他の写真や動画もアップします。



@GOTSU\_TECHICAL